

DEL ÁREA MUNICIPAL

Gremios de salud buscan avanzar en estabilidad laboral

POR CYNTHIA LEMUS SOTO.

CURICÓ. La inestabilidad en que se encuentran alrededor de 500 funcionarios de la salud municipalizada, que tienen contrato a honorarios o a plazo fijo, y cuyas labores culminan el 28 de febrero; fue analizada en una reunión que sostuvieron dirigentes de gremios del sector con representantes del Municipio curicano, encabezados por el alcalde George Bordachar. En el marco de este encuentro, se determinó que el 21

de enero se dará inicio al trabajo entre los gremios y directores de Cesfam, quienes analizarán caso a caso y verán si los funcionarios que se encuentran en esa lista han desempeñado en forma adecuada sus labores. “Se hará una revisión caso a caso. Para eso se establecieron algunos criterios que determinarán qué trabajadores siguen y quiénes se van”, planteó la presidenta de la Asociación de Profesionales de la Salud

Primaria (Aprodap) Curicó, Elizabeth Trigari, quien agregó que se prestará atención a las calificaciones y evaluaciones, felicitaciones y reclamos de parte de los usuarios. No solo se hará la defensa de los trabajadores que pertenecen a alguna agrupación, sino que todos tendrán la misma posibilidad. De aquí al 31 de enero, se tendrá la nómina de aquellos trabajadores que seguirán más allá del 28 de febrero.

NECESIDADES

Según indicó la dirigente de Aprodap Curicó, estos trabajadores fueron informados el 31 de diciembre del 2024 que sus funciones se extenderían hasta el 28 de febrero. En total, son 500 personas que se encuentran en esta situación. “No estamos de acuerdo con reducir el número de trabajadores, ya que las necesidades en el área sanitaria son múltiples”, aseveró Trigari.



En dependencias de la Corporación Cultural de Curicó, los gremios curicanos sostuvieron un encuentro con el alcalde George Bordachar.